

Denkst du viel über die Zeit nach?

Was bedeutet Zeit für dich?

Gibt es einen Ort an dem du die Zeit vergessen kannst?



Ich bin auf der Suche nach Tänzer*innen die Lust haben kleine Tanzsequenzen zum Thema Zeit zu entwickeln und diese in mein Masterprojekt einfließen zu lassen.

Im Rahmen eines kleinen Festivals im FELD-Theater werde ich mein Masterprojekt im Fach Theaterpädagogik auf dem Winterfeldplatz in Schöneberg präsentieren. Ob in Form einer Installation oder eines bespielten Settings hängt von den Möglichkeiten der Vorschriften zum Zeitpunkt der Präsentation ab.

Projektzeitraum: jetzt - Ende Mai // Präsentation/Festival voraussichtlich 24. - 28.5.2021

Projektskizze:

Im Rahmen meines Masterprojektes, möchte ich mit Menschen unterschiedlichster sozialer Hintergründe und Altersgruppen zum Thema Zeit forschen.

Es sollen kurze unzusammenhängende Szenen entstehen, die dem Alltag entrückt als Irritation im öffentlichen Raum wirken. Szenen die die Zeit thematisieren. Szenen die aus der Zeit fallen.

Nostalgische, surreale, zeitlose Bilder.

Vielleicht alte Fernseher. In den Bäumen oder auf der Wiese. Miteinander verbunden und doch ganz für sich. Mikrokosmen. Urbane Realität in Zeiten der Pandemie. Isolation.

Die Bildschirme flimmern. Ab und zu zeigt ein Bildschirm eine sich abspielende Szene. Zum Beispiel den Speiseraum eines Altenheimes. Ein tanzendes Paar. Eine Skat-Runde alter Damen oder Gesichter. Wir hören Interviews und Gedanken zum Thema Zeit.

Die Installation ist im Freien. Es soll eine Collage entstehen. Ein Potpourri der Nostalgie oder des Grauens oder der gemeinsamen Utopie oder wohin uns auch immer unsere gemeinsame Reise führt.

Eins ist sicher, wir haben alle eine begrenzte Lebenszeit und wissen nicht, wann diese endet. Die wahrscheinlich fairste Verbindung zwischen uns Menschen, die es gibt. Doch was macht das mit uns?

Bei Interesse, Ideen oder Assoziationen freue ich mich sehr, wenn du mir schreibst!

Annie, Studiengang TP

a.muendner@udk-berlin.de

+49 178 1898147